

# *Reconocen a Cuba como laboratorio de proyectos para el Gran Caribe*

---



**Imagen: Internet.**

Antigua Guatemala, 10 may (RHC) Cuba es hoy un laboratorio de proyectos en beneficio de la Asociación de Estados del Caribe -AEC-, aseguró en Antigua Guatemala Lissette Pérez, embajadora de nuestro país.

En declaraciones a Prensa Latina, Pérez destacó el reconocimiento de la AEC a la labor de los expertos cubanos en temas clave para la región como defensa civil, medioambiente, reducción de desastres y turismo sostenible, entre los más significativos dentro de la comisión del Mar Caribe.

Precisamente, varias de esas propuestas tuvieron su presentación ayer en la VII Conferencia Internacional de Cooperación por Jesús Guerra, especialista del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente de La Habana, con gran aceptación por los participantes.

La funcionaria a cargo de los organismos regionales y la AEC, explicó que este miércoles hubo reiteradas menciones por parte de los directivos caribeños al papel de Cuba como organizadora de la anterior cita de cooperación, a finales de noviembre en La Habana, cuando se relanzaron muchos proyectos tras el impacto económico y social de la COVID-19.

Como parte de las actividades previas a la IX Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno, las distintas delegaciones de países miembros y asociados pusieron hoy a punto los documentos que se aprobarán mañana en la XXVIII Reunión Ordinaria del Consejo de Ministros del organismo de consulta y

cooperación.

Entre los aspectos significativos de este encuentro en Antigua Guatemala, Pérez puntualizó el trabajo con la banca de desarrollo y potenciales donantes con el fin de buscar fondos para viabilizar los proyectos de beneficio común, aspectos incluidos en la agenda del XV Foro Empresarial del Gran Caribe que hoy cerró sus puertas.

Con el lema «Por un mejor mundo para nuestro Caribe con el firme propósito de la integración», la XI Cumbre contempla una Declaración Final que otorgue un nuevo impulso a AEC, a casi 30 años de su fundación en Cartagena, Colombia.

En ese sentido, Cuba participa aquí con el compromiso de potenciar la región para los próximos tres años. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/322302-reconocen-a-cuba-como-laboratorio-de-proyectos-para-el-gran-caribe>



**Radio Habana Cuba**